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商品としての規格に収まらなかったさくらんぼ🍒をたくさん頂きました)^o^(
規格外でも味に変わりはなく、社員全員でたいへん美味しく頂くことができました！
生産者と私たち消費者の双方にとって良い取り組みが出来るよう、今後も考えていきたいと思います。
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